
Присягу  приняли  16
военнообязанных  из
Рогачевского  и  Кормянского
районов, призванных из запаса
В  Рогачевском  районе  продолжаются  военные  сборы
территориальных  войск.  24  марта  16  военнообязанных  из
Рогачевского  и  Кормянского,  призванных  из  запаса,  приняли
Военную  присягу.  Торжественная  церемония  с  участием
губернатора  Гомельской  области  Ивана  Крупко,  военного
комиссара  Андрея  Кривоносова,  руководства  Рогачевского  и
Кормянского районов прошла на центральной площади города.
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Сельхозпредприятия 16 районов
Гомельской области приступили
к севу яровых зерновых

Ввиду  благоприятных  погодных  условий  некоторые  хозяйства
включились в весенне-полевые работы на 2 — 3 недели раньше,
чем  в  2023  году.  При  сохранении  плюсовой  температуры  к
массовому  севу  колосовых  приступят  остальные  районы
Гомельщины,  сообщает  sb.by.
Задел  для  сева  ранних  яровых  культур  в  Брагинском  районе
обеспечен хороший. Из областного бюджета выделены средства на
ремонт  техники,  горюче-смазочные  материалы  и  минеральные
удобрения. С осени внесены удобрения под зябь.
– Подкармливаем озимый рапс, вносим органические удобрения,
закрываем  влагу,  пашем,  —  говорит  директор  ОАО  «Брагин-
агросервис»  Дмитрий  Котлобай.  —  Приступили  к  севу  овса  и
многолетних  трав.  Известкование  кислых  почв  и  внесение
удобрений финансируются по чернобыльской госпрограмме. Такая
многолетняя  поддержка  дает  возможность  получать  чистую
продукцию на загрязненных территориях.
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Поручение председателя Гомельского облисполкома Ивана Крупко о
готовности к 15 марта не менее 95 процентов техники выполнено.
У предприятия десять энергонасыщенных тракторов. Практически
всю технику ремонтируют собственными силами. Кроме того, здесь
16 малых тракторов. Приобретено шесть тракторов МТЗ, в том
числе  один  гусеничный.  Его  преимущество  —  повышенная
работоспособность и проходимость. Нет проблем с посевными и
почвообрабатывающими  агрегатами,  техникой  для  внесения
удобрений.
Как отметил Дмитрий Котлобай, в ОАО «Брагинагросервис» сильная
агрономическая  служба,  которой  руководит  опытный  специалист
Юрий Ясинский. Главный агроном Дмитрий Панченко — настоящий
профессионал  в  производстве  рапса,  а  от  агронома-химика
Виктории Литвяковой зависят защита растений, применение мер
для улучшения урожайности и плодородия.
Как и в других сельхозпредприятиях Брагинщины, сегодня все
внимание обращено на производство озимых культур, которые в
условиях засушливого лета дают больший урожай. Одна из них —
рапс, посевы которого увеличили в два раза по сравнению с
прошлым годом.
—  На  зиму  сеяли  800  гектаров  этой  стратегически  важной
культуры,  —  включился  в  разговор  главный  агроном  Дмитрий
Панченко. — К слову, она неплохо перезимовала, с минимальными
потерями.  Отмечу,  что  маслосемена  рапса  отличаются
безотходностью:  30  процентов  —  высококачественное  масло,  а
остальные  70  —  богатый  белком  жмых,  который  идет  на  корм
животным. Затраты на переработку незначительные. У нас свой
цех  по  переработке  маслосемян,  где  налажено  производство
сырого фильтрованного растительного масла и гранулированного
жмыха  холодным  прессованием.  К  слову,  в  ближайшие  годы
планируем занять рапсом от 1,5 до 2 тысяч гектаров.
С июля прошлого года на давальческих условиях перерабатывают
масличные  культуры  по  заключенным  с  сельхозпредприятиями
Брагинского района договорам.
Несмотря  на  все  преимущества,  рапс  —  культура  достаточно
капризная, считает директор ОАО Дмитрий Котлобай:
— Рапсу требуется особый уход, который начинается сразу после
сева  и  практически  не  прекращается.  Именно  рапс  весной
подкармливают первым. Из-за влажности угодий не вся техника
может справиться с поставленной задачей.
И  вот  тут  на  выручку  аграриям  приходит  агротехнический



комплекс «Роса», который благодаря своей легкости и высокой
производительности  вносит  КАС  максимально  качественно  и
быстро. В этом году с учетом особенностей земель изменили
стратегию: дозу азота начали дробить на несколько подкормок.
Так удастся избежать его вымывания.
Директор рассказал, что до выхода на рапсовое поле, дождавшись
плюсовой  дневной  температуры,  занимались  подкормкой  самых
слабых посевов озимой пшеницы, чтобы дать им стартовый рост.
Под озимыми зерновыми 2263 гектара. В связи с климатическими
изменениями наметилась тенденция к увеличению их площади. В
зерновом клине яровые занимают лишь 20 процентов.
Предприятие увеличило и площади озимого ячменя. Вегетация его
приходится  на  период,  когда  погодные  условия  наиболее
благоприятны,  еще  нет  засухи.  Под  урожай—2024  посеяно  800
гектаров этой перспективной для Брагинского района культуры.
В этом году предстоит посеять 2675 гектаров ранних зерновых и
зернобобовых  культур.  Пока  посеяно  310  гектаров  овса,  под
который  отведено  1145  гектаров.  980  гектаров  будут  заняты
яровым ячменем и 550 — зернобобовыми.
На утро вчерашнего дня Гомельская область посеяла почти 6,1
тысячи  гектаров  ранних  зерновых  —  шесть  процентов  от
запланированного объема. За день засевается почти 1,5 тысячи
гектаров.  Практически  все  районы  приступили  к  посеву
многолетних  трав.  Главное  требование  —  слаженная  и  четкая
работа.  Сельхозпредприятия  во  всех  районах  настроены  на
результат.
gomel-region.by

ГАИ  Гомельской  области
проведет в дни каникул акции
«Безопасный  путь»  и
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«Безопасный двор»
ГАИ Гомельской области проведет в дни весенних каникул акции
«Безопасный  путь»  и  «Безопасный  двор».  Об  этом  рассказал
журналистам начальник отделения по агитации и пропаганде УГАИ
УВД  Гомельского  облисполкома  Александр  Лебедько,  передает
корреспондент БЕЛТА.

Тема безопасности детей на дорогах в дни каникул приобретает
особую актуальность, подчеркнул начальник отделения. Еще до
начала весенних каникул сотрудники ГАИ, другие службы провели
профилактические  беседы  в  школах.  «В  дни  каникул  также
запланированы  тематические  акции,  мероприятия,  которые
нацелены на разъяснение детям правил поведения вблизи дорог,
езды  на  велосипедах,  электросамокатах»,  —  сказал  Александр
Лебедько.

Так,  пройдет  областное  мероприятие  «Безопасный  путь».  «В
последние дни весенних каникул и в первый день новой четверти
сотрудники ГАИ, других служб проведут рейды, особое внимание
уделят вопросу безопасного подвоза детей», — пояснил начальник
отделения.
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Сконцентрируют  внимание  сотрудники  ГАИ  и  на  обстановке  на
дворовых территориях многоэтажек. Александр Лебедько напомнил
о  ДТП,  когда  бесправник  сбил  во  дворе  дома  в  Гомеле
трехлетнего  ребенка.  На  то,  чтобы  подобные  случаи  не
повторились, нацелена акция «Безопасный двор». «Во время акции
сотрудники  ГАИ  проконтролируют  не  только  то,  как  водители
соблюдают правила движения, — будет и общение с родителями,
детьми, которые во время каникул больше проводят времени на
улице»,  —  уточнил  начальник  отделения.  По  его  словам,  и
взрослым, и детям напомнят, какую опасность таит дорога даже у
дома,  приведут  конкретные  примеры.  Кроме  того,
профилактические  беседы  по  правилам  дорожного  движения  с
детьми и подростками проведут и в пришкольных лагерях.

По словам старшего инспектора управления охраны правопорядка и
профилактики  милиции  общественной  безопасности  управления
внутренних дел облисполкома Виктора Атаманчука, УВД на время
весенних каникул разработало комплекс дополнительных мер. Так,
особое внимание — подросткам, попавшим в поле зрения милиции.
Кроме  того,  правоохранители  отработают  места,  где  массово
проводят время несовершеннолетние, а также дискотеки, клубы и
так  далее.  В  РОВД  пройдут  дни  открытых  дверей,  во  время
которых школьникам напомнят в том числе об ответственности за
правонарушения, преступления.

«Гомсельмаш»  и  российский
«Титан» приступили к выпуску
беспилотных комбайнов
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«Гомсельмаш»  и  российский  «Титан»  приступили  к  выпуску
беспилотных  комбайнов,  сообщает  БЕЛТА  со  ссылкой  на
предприятие.
Речь  об  импортозамещающем  российско-белорусском  проекте,
который реализуется на базе предприятия «Титан» в Тамбовской
области.  Комбайны  «Титан  GS-10  PRO»  ориентированы  на
потребности  агропредприятий  с  серьезными  объемами  уборки
зерновых.
Как сообщили в правительстве Тамбовской области, инновационные
разработки  позволяют  оптимизировать  расход  топлива,  также
внедрена  система  мониторинга  для  улучшения  логистических
цепочек. «Комбайны будут оснащены предустановленной системой
параллельного  вождения,  которая  позволяет  обеспечить  ровный
проход по полю, избегая пропусков и перекрытий», — пояснили в
регионе.  Ожидается,  что  проект  увеличит  годовой  объем
основного производства до 600 единиц техники. Общие инвестиции
составят  около  5  млрд  российских  рублей.  Срок  реализации
проекта — 5 лет.
Как уточняется, реализация проекта по производству комбайнов
стала  возможной  благодаря  договоренностей,  достигнутых  в
прошлом году на уровне Президента Республики Беларусь во время
визита в Минск делегации правительства Тамбовской области.
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До  конца  2025  года  на
Гомельщине появится 90 новых
станций обезжелезивания
О  состоянии  и  использовании  водных  ресурсов  говорили  на
расширенном  заседании  общественного  координационного
экологического  совета  при  областном  комитете  природных
ресурсов и охраны окружающей среды.

По  обеспеченности  водными  ресурсами  Гомельщина  находится  в
благоприятных условиях. В целом запасов ресурсов достаточно
для потребностей населения. Среди других областей у нас самый
высокий уровень экономии воды в производственной деятельности
предприятий,  а  уровень  использования  ресурса  в  системах
оборотного  и  повторного  водоснабжения  достиг  98%.  Это
позволяет изымать на производственные нужды не более 0,3% от
поверхностного стока. Объем добычи и изъятия вод сократился за
последние  десять  лет  более  чем  на  15%.  Отсюда  и  экономия
электроэнергии, которая тратится на поднятие и перекачку воды,
а значит и сокращение выбросов углекислого газа.
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Чтобы  сохранить  водные  ресурсы  на  Гомельщине  ликвидируют
захоронения непригодных пестицидов, благоустраивают новые зоны
отдыха,  рекультивируют  неиспользуемые  поля  фильтрации,
регулярно строятся и реконструируются очистные сооружения. В
2024 году начнут проектировать и ремонтировать еще пять.
Госсаннадзор регулярно контролирует питьевое водоснабжение в
области более чем в 1600 источниках. Системы централизованного
водоснабжения в Гомеле проверяют ежедневно, в менее крупных
городах – не реже одного раза в семь дней. Перед началом
дачного сезона мониторинг проводят и на родниках. Проверяют и
общественные  шахтные  колодцы,  водой  из  которых  пользуются
около  38%  жителей  области.  Поэтому  население  может  не
волноваться за качество потребляемой воды, поскольку лишь 1%
проб за последние пять лет были с незначительными нарушениями.
В то же время, предостерегают представители санслужбы, стоит
чаще  проверять  воду  в  колодцах.  В  случае  их  временного
закрытия  местные  органы  власти  обеспечивают  подвоз  воды  и
увеличивают  количество  бутилированной  воды  в  близлежащих
торговых точках.
За последние шесть лет в Гомельской области построили 210
станций  обезжелезивания,  благодаря  чему  более  200  тысяч
человек получили доступ к качественной воде. До конца 2025
года планируют возвести еще 90.
Экологи  настраивают  население  на  рациональное  использование
водных ресурсов, а накануне старта массового отдыха у водоемов
просят жителей региона не оставлять после себя мусор в местах
рекреации.
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Кадры  и  материально-
техническая  база.  Ходжаев  и
Крупко  обсудили  ситуацию  в
здравоохранении  Гомельской
области
Министр  здравоохранения  Александр  Ходжаев  провел  рабочую
встречу  с  губернатором  Гомельской  области  Иваном  Крупко,
сообщили БЕЛТА в пресс-службе Минздрава.
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Рабочая  встреча  с  председателем  Гомельского  облисполкома,
которая  прошла  после  завершения  распределения  молодых
специалистов  Гомельского  медуниверситета,  началась  с
обсуждения  кадровой  ситуации  в  регионе.  Александр  Ходжаев
рассказал  о  том,  как  прошел  процесс  распределения,  какие
специалисты востребованы в лечебных учреждениях области. Было
отмечено, что основные потребности области по врачам общей
практики, анестезиологам-реаниматологам, диагностам и другим
специалистам были удовлетворены.
Во  время  беседы  также  был  затронут  вопрос  развития
материально-технической  базы  системы  здравоохранения
Гомельской области. Иван Крупко отметил: «Работа по укреплению
и  совершенствованию  материально-технической  базы  отрасли
здравоохранения в нашем регионе ведется системно. На этот год
в планах — начало строительства поликлиники в Новобелице и
хирургического  корпуса  онкологического  диспансера,  другие
проекты».
Отдельно  был  рассмотрен  проект  Гомельской  области  по
строительству  на  первом  этаже  многоэтажной  застройки
поликлинических  отделений.  Как  отметил  министр
здравоохранения, такие проекты очень востребованы у жителей
мегаполисов. «При этом они очень энергоемкие и малозатратные.
Пройти  диспансеризацию,  обследование  или  вакцинацию  очень
удобно в таком небольшом придомном учреждении», — добавил он.
Кроме  того,  Александр  Ходжаев  встретился  в  Гомельском
государственном  медицинском  университете  с  руководителями
учреждений  здравоохранения  Гомельской  области.  По  словам



министра, серьезный анализ ситуации в медицине, проведенный по
распоряжению Президента в 2023 году, показал, что основные
проблемы  отрасли  и  их  решение  —  задача  прежде  всего
руководящего состава самой системы. Александр Ходжаев отметил,
что  в  настоящее  время  очень  важно  уметь  разговаривать  с
пациентами. Ведь именно пациенты являются зеркалом медицины
Беларуси. Министр также сделал акцент на том, что работать
нужно на результат и на качественные изменения в системе.
На встрече отмечено, что в 2024 году задачи по устранению
недостатков,  которые  ранее  были  выявлены  мониторинговой
группой  и  выявляются  Генеральной  прокуратурой,  другими
ведомствами,  должны  быть  решены.  «В  том  числе  и  одна  из
важнейших  задач,  поставленных  главой  государства,  —
качественная медицинская помощь должна дойти до всех жителей
Беларуси, в том числе и на селе. Этот вопрос как никогда
важен», — отметил руководитель ведомства.
Представители региона задали Александру Ходжаеву ряд вопросов,
которые  касались  возможности  изменения  нормативно-правовой
базы,  предложений  по  регулированию  поставок  оборудования,
изменению подходов к финансированию системы.
Министр здравоохранения также посетил выставку, которая была
организована  в  Гомельском  медуниверситете.  Как  рассказал
Александру Ходжаеву ректор университета Игорь Стома, студенты
лечебного  и  медико-диагностического  факультетов  показали  на
выставке свои лучшие наработки. Так, первокурсники представили
самостоятельно  выполненные  анатомические  модели,  финалисты
проекта «100 идей для Беларуси» показали свои работы, в том
числе портативные негатоскопы, свою экспозицию подготовили и
бойцы студмедотрядов и участники волонтерского отряда первой
помощи «Колибри». На выставке была презентована и Гомельская
университетская клиника. Был предоставлен отчет о проделанной
клинической и лечебной работе в клинике и ее достижениях.
gomel-region.by



Республиканская  акция
«Аднавiм лясы разам!» пройдет
с 23 марта по 20 апреля
Республиканская  добровольная  акция  «Аднавiм  лясы  разам!»
пройдет с 23 марта по 20 апреля, сообщили БелТА в пресс-службе
Министерства лесного хозяйства.

«В этом году у всех желающих будет еще больше времени, чтобы
присоединиться к акции и посадить свое дерево. Ведь в этом
году она пройдет с 23 марта по 20 апреля и будет посвящена
Году качества. Приглашаем ведомства, организации и волонтеров
подключиться  к  нашей  доброй  инициативе  по  восстановлению
лесов», — отметили в пресс-службе.
Принять участие в акции «Аднавiм лясы разам!» может любой
желающий. Для этого достаточно обратиться в ближайший лесхоз
или лесничество, где вас обеспечат посадочным материалом и
укажут участок для посадки лесных культур.

https://gomelisp.gov.by/respublikanskaya-akciya-adnavim-lyasy-razam-projdet-s-23-marta-po-20-aprelya/
https://gomelisp.gov.by/respublikanskaya-akciya-adnavim-lyasy-razam-projdet-s-23-marta-po-20-aprelya/
https://gomelisp.gov.by/respublikanskaya-akciya-adnavim-lyasy-razam-projdet-s-23-marta-po-20-aprelya/
https://www.belta.by/


Иван  Крупко  встретился  с
новым  составом  депутатов
Палаты  представителей
Национального  собрания
Республики  Беларусь  от
Гомельской области
Иван  Крупко  встретился  с  новым  составом  депутатов  Палаты
представителей Национального собрания Республики Беларусь от
Гомельской области

Губернатор нацелил народных избранников на взаимодействие в
атмосфере открытости и диалога:
«Важная составляющая работы депутата – встречи с населением, с
вашими избирателями. Вдумчиво относитесь к обращениям граждан.
Не давайте пустых обещаний. А если что-то пообещали – держите
на контроле выполнение. Так рождается доверие. При написании
законов  опирайтесь  на  личный  опыт,  практику  и  особенности
региона, который наделил вас депутатскими полномочиями».
Председатель  облисполкома  подчеркнул,  что  работа  депутата
должна строиться на конструктивном взаимодействии с местными

https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-novym-sostavom-deputatov-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-ot-gomelskoj-oblasti/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-novym-sostavom-deputatov-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-ot-gomelskoj-oblasti/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-novym-sostavom-deputatov-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-ot-gomelskoj-oblasti/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-novym-sostavom-deputatov-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-ot-gomelskoj-oblasti/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-novym-sostavom-deputatov-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-ot-gomelskoj-oblasti/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-novym-sostavom-deputatov-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-ot-gomelskoj-oblasti/


органами власти.
«В серьезных вопросах всегда можете рассчитывать на помощь
области», – заверил Иван Крупко.

Митинг-реквием,  посвященный
80-й  годовщине  освобождения
узников  Озаричских  лагерей
смерти,  объединил  более
тысячи человек 19.03.2024
У мемориального комплекса в Калинковичском районе собрались
представители  власти,  общественных  организаций,  трудовых
коллективов, молодёжь, бывшие узники.

https://gomelisp.gov.by/miting-rekviem-posvyashhennyj-80-j-godovshhine-osvobozhdeniya-uznikov-ozarichskih-lagerej-smerti-obedinil-bolee-tysyachi-chelovek-19-03-2024/
https://gomelisp.gov.by/miting-rekviem-posvyashhennyj-80-j-godovshhine-osvobozhdeniya-uznikov-ozarichskih-lagerej-smerti-obedinil-bolee-tysyachi-chelovek-19-03-2024/
https://gomelisp.gov.by/miting-rekviem-posvyashhennyj-80-j-godovshhine-osvobozhdeniya-uznikov-ozarichskih-lagerej-smerti-obedinil-bolee-tysyachi-chelovek-19-03-2024/
https://gomelisp.gov.by/miting-rekviem-posvyashhennyj-80-j-godovshhine-osvobozhdeniya-uznikov-ozarichskih-lagerej-smerti-obedinil-bolee-tysyachi-chelovek-19-03-2024/
https://gomelisp.gov.by/miting-rekviem-posvyashhennyj-80-j-godovshhine-osvobozhdeniya-uznikov-ozarichskih-lagerej-smerti-obedinil-bolee-tysyachi-chelovek-19-03-2024/


В  митинге  приняли  участие  председатель  облисполкома  Иван
Крупко, генеральный прокурор Беларуси Андрей Швед, помощник
Президента  –  инспектор  по  Гомельской  области  Юрий  Горлов,
председатель областного Совета депутатов Екатерина Зенкевич,
министр внутренних дел Иван Кубраков.









По зверскому замыслу фашистов все находящиеся в Озаричских
лагерях смерти люди – в это около 50 тысяч человек – должны
были погибнуть: если не от тифа, которым заражали умышленно,
от голода и холода, то став живым щитом под миномётным огнём
отступающих  германских  войск.  Этого  не  случилось  благодаря
дипломатическому ходу командования 65-й армии Павла Батова.
Дивизия  вермахта  получила  ультиматум:  отступление  без
преследования Красной армией в течение суток в обмен на жизни
узников концлагеря. Благодаря этому 19 марта советские войска
освободили более 30 тысяч человек – женщин, стариков и детей.
– Обращаюсь к бывшим узникам: мы никогда не забудем злодеяния
фашистов в годы войны. Ведь забыть – значит простить тех, кто
глумился над беззащитными женщинами, кто убивал и обрекал на
безысходную смерть стариков и детей. Прощения нет и не будет.
Подтверждение этому – обновлённый по инициативе наших людей
поистине народный мемориал, –подчеркнул губернатор.
Первые  колокольчики  появились  на  символическом  «дереве
памяти», которое установили на мемориальном комплексе – символ
того, как легко уничтожить человеческую жизнь и как важно
ценить и хранить мир на земле.
– Мы не должны этого забывать. Нужно как можно чаще приходить
сюда  самим,  приводить  детей  и  внуков,  показывать  и
рассказывать, что такое фашизм и нацизм. Уголовное дело о



геноциде белорусского народа показывает, что каждый из 1133
дней оккупации – это день насилия, убийства и истязания. Эти
дни должны оставаться в нашем сердце. За годы оккупации на
территории Беларуси было создано более 580 лагерей смерти. Ни
одна страна мира никогда не подвергалась такой жестокости.
Вместе с тем мы стоим в преддверии 80-летия освобождения нашей
страны от немецко-фашистских захватчиков. Сегодня как никогда
важно сплотиться, бороться за нашу правду и справедливость, –
подчеркнул Андрей Швед.
Память о погибших от рук фашистских палачей участники митинга
почтили минутой молчания, к монумету легли цветы и венки. У
памятного знака военным медикам провели молебен.
Свидетель  тех  страшных  событий,  бывший  несовершеннолетний
узник  Озаричского  лагеря  Владимир  Гордиенко,  назвал  день
освобождения  своим  вторым  днем  рождения  и  вспомнил,  как
солдаты  Красной  армии  выводили  измученных  освобождённых  по
узкой разминированной дорожке.









gomel-region.by



В  Гомельской  области
благоустроят  мемориалы
воинам-освободителям  и
жертвам геноцида
В Гомеле стартует проект «Сто дней до освобождения Беларуси»,
в рамках которого будут проведены работы по благоустройству
мемориалов в память о событиях Великой Отечественной войны. А
его участникам еще раз напомнят о подвиге воинов-освободителей
и жертвах геноцида, сообщили sb.by.

Идея  принадлежит  сотрудникам  Гомельского  областного  музея
военной славы. Инициативу поддержали в областной прокуратуре и
Гомельской пограничной группе.

–  Основной  целевой  аудиторией  станут  учащаяся  молодежь,
представители  общественных  организаций,  –  рассказывает
директор музея Артур Карчевский. – Присоединиться по своему
желанию  смогут  и  другие  неравнодушные  к  этой  теме  люди.
Главная  цель  нашего  проекта  –  не  столько  благоустройство
мемориалов, которые всегда и так поддерживаются в надлежащем
состоянии,  сколько  в  его  идейной  составляющей.  Она  же
заключается  в  том,  чтобы  в  преддверии  80-й  годовщины
освобождения Беларуси еще раз напомнить о том, какие зверские
преступления  совершали  оккупанты  и  какую  цену  пришлось
заплатить всему нашему народу ради победы над нацизмом.
Проект стартует 26 марта. С этой даты будет вестись отсчет ста
дням до освобождения Беларуси, которое страна отпразднует в
День независимости – 3 июля. Первыми объектами станут военно-
исторический комплекс «Партизанская криничка» и памятный знак
на месте массовых расстрелов мирного населения. Оба мемориала
находятся в Ченковском лесу недалеко от Гомеля.

https://gomelisp.gov.by/v-gomelskoj-oblasti-blagoustroyat-memorialy-voinam-osvoboditelyam-i-zhertvam-genocida/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskoj-oblasti-blagoustroyat-memorialy-voinam-osvoboditelyam-i-zhertvam-genocida/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskoj-oblasti-blagoustroyat-memorialy-voinam-osvoboditelyam-i-zhertvam-genocida/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskoj-oblasti-blagoustroyat-memorialy-voinam-osvoboditelyam-i-zhertvam-genocida/
https://sb.by/
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Мы  –  граждане  Беларуси:
Гомельщина  подключилась  ко
Всебелорусской  гражданско-
патриотической акции
Паспорта  тридцати  ребятам  со  всей  области,  достигшим  14-
летнего  возраста,  вручили  сегодня  председатель  облисполкома
Иван Крупко, помощник Президента – инспектор по Гомельской
области Юрий Горлов, председатель областного Совета депутатов
Екатерина Зенкевич.

 

https://gomelisp.gov.by/my-grazhdane-belarusi-gomelshhina-podkljuchilas-ko-vsebelorusskoj-grazhdansko-patrioticheskoj-akcii/
https://gomelisp.gov.by/my-grazhdane-belarusi-gomelshhina-podkljuchilas-ko-vsebelorusskoj-grazhdansko-patrioticheskoj-akcii/
https://gomelisp.gov.by/my-grazhdane-belarusi-gomelshhina-podkljuchilas-ko-vsebelorusskoj-grazhdansko-patrioticheskoj-akcii/
https://gomelisp.gov.by/my-grazhdane-belarusi-gomelshhina-podkljuchilas-ko-vsebelorusskoj-grazhdansko-patrioticheskoj-akcii/
https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/my-grazhdane-belarusi-gomelschina-podkljuchilas-ko-vsebelorusskoj-grazhdansko-patrioticheskoj-aktsii-49257-2024/






В Гомеле подвели итоги работы
главного  управления
образования  облисполкома  за
2023 год
Воспитание  гражданина  и  патриота  –  первостепенная  задача
образования.  На  этом  сделал  акцент  начальник  главного
управления образования облисполкома Руслан Смирнов во время
проведения итоговой коллегии.
В регионе расширяется география классов военно-патриотической
направленности, которые охватывают более 1700 ребят. Свыше 100
подростков прошлым летом приняли участие в работе областных
профильных  лагерей,  открытых  во  взаимодействии  с  воинскими
частями  и  специализированным  лицеем  при  Университете
гражданской защиты МЧС. Увеличилось число ребят, посещающих
объединения правоохранительного движения, сейчас это более 11
тысяч детей.
В  регионе  дошкольное  образование  получают  почти  52  тысячи
воспитанников.  Для  доступности  мест  в  детсадах  проводят
реконструкцию  учреждений,  ремонт  помещений,  организовывают
подвоз, открывают группы кратковременного пребывания. Только в
прошлом году дополнительно создано 460 мест для дошколят.
В  этом  году  на  укрепление  материально-технической  базы
учреждений образования из бюджета выделено практически вдвое
больше средств. Теперь главное качественно и в срок выполнить
все  капитальные  и  текущие  ремонты,  рационально  используя
выделенные  деньги.  Где  нужно  –  подкрасить,  заменить  окна,
двери,  облагородить  территорию.  Подобного  рода  мероприятия
стоит проводить с участием детей, воспитывая молодежь трудом.
–  Хочу  обратиться  к  классным  руководителям.  Вы  первые,
зачастую раньше родителей, замечаете проблему у ребенка. Он
придет  с  ней  к  вам,  если  будет  чувствовать  вашу
заинтересованность.  Учитель  для  ребят  должны  быть  гарантом
доверия и защищенности, – подчеркнул заместитель председателя
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облисполкома  Дмитрий  Алейников.  –  От  педагога  зависит
формирование  личности  и  становление  будущего  специалиста.
Ранняя  профориентационная  работа  с  молодежью  –  еще  одна
актуальная задача. Именно учитель может заметить способности
ребенка  к  определенной  профессии,  помочь  выбрать  карьерный
путь,  рассказать  о  целевых  направлениях.  В  том  числе  и  в
педагогику,  ведь  в  сфере  образование  также  имеется
определенный  дефицит  кадров.
Школа должна быть безопасной. Управляющий областным центром по
обеспечению  деятельности  бюджетных  организаций  в  сфере
образования Елена Копа рассказала, что во всех учреждениях
образования имеются тревожные кнопки, установлено 49 систем
контроля  и  управления  доступом.  На  постоянной  основе
проводится  мониторинг  питания  учащихся.  Для  специалистов,
курирующих эту сферу, поведены обучающие семинары совместно с
областным  центром  гигиены,  эпидемиологии  и  общественного
здоровья. С 1 января этого года на новые принципы организации
питания перешли 372 учреждения образования (74%). Внедряются
новые  фирменные  блюда,  наиболее  востребованные  школьниками.
Это  позволяет  максимально  сократить  количество  пищевых
отходов.
Завершилось  мероприятие  приятным  аккордом  –  торжественным
награждением.  Нагрудный  знак  «Отличник  образования»  вручили
заведующей  детсадом  №6  Добруша  Ольге  Давыдовой,  учителю
белорусского  языка  и  литературы  Речицкого  районного  лицея
Ирине  Евсеенко,  директору  Гомельского  государственного
колледжа бытового обслуживания Александру Гурину и проректору
по  научно-методической  работе  областного  института  развития
образования  Лидии  Никифоровой.  Также  более  30  специалистов
отмечены  Почетными  грамотами  Министерства  образования,
облисполкома, главного управления образования облисполкома и
областной  организации  Белорусского  профсоюза  работников
образования и науки.
В  заседании  итоговой  коллегии  принял  участие  начальник
управления развития материально-технической базы Министерства
образования  Беларуси  Андрей  Демьянович.  Участники  посетили
выставку технического творчества учащихся «С инновациями в Год
качества».
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